

保護者及び地域の皆さまへ

本学の教育につきまして、平素よりご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

本学では、医療従事者を目指す学生が、自身への感染を防ぎ、そして他者への感染源とならないよう、学内において感染対策を着実に実施するとともに、新型コロナウイルスワクチンの接種を早期に受けられるよう、接種に関する説明会や意向調査を行い準備を進めてきました。

このたび、以下により接種を行いましたのでご報告いたします。

○ 学部1年・4年及び実習担当教員

実習医療機関のご協力により5月から6月にかけて実習医療機関で早期接種を実施しました。

○ 学部2年・3年及び実習担当以外の教職員

信州大学との共同による職域接種を7月25日（日）と8月22日（日）の両日に信州大学農学部で実施しました。【写真】

これをもちまして、本学全体では高いワクチン接種率を確保することとなり、今後における学内活動や学外医療機関での臨地実習に際し、また学内及び地域における感染防止においても、本学学生・教職員は元より保護者の皆様や地域の皆様へ、引き続き安心・安全を提供できるものと考えております。

今後ともご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



バス4台で学生を送迎しました



本学教員が接種を行いました